



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Miguel Pallarés (APIF): «Bolaños ha de situar la justicia en el siglo XXI, estamos muy atrasados y no funciona»

"Bolaños tiene que situar la Justicia en el siglo XXI. Está muy atrasada, con mucha falta de medios, de eficacia, y no funciona". Así lo señala a *Economist & Jurist* Miguel Pallarés, nuevo presidente de la [Asociación Profesional e Independiente de Fiscales \(APIF\)](#), un cargo que ya ostentó entre 2017 y 2019.

Miguel Pallarés Rodríguez (Granada, 1964) lleva 31 años ejerciendo de fiscal -aprobó en 1992-, los últimos 27 años en Canarias, donde es fiscal de la Audiencia Provincial de Las Palmas. Ha estado destinado en Málaga, Algeciras y Lanzarote (12 años), ejerciendo en las especialidades de Vigilancia Penitenciaria, Contencioso-Administrativo y drogas, y desde hace 17 años está en Las Palmas, donde lleva actualmente Civil y Discapacitados.

En esta entrevista, la primera que concede como nuevo presidente de la APIF, aborda las cuestiones que más le preocupan de la Administración de Justicia y de la Carrera Fiscal, como es la justicia tardía y que "haya tacha sobre la independencia del Minister ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |